

風そよぐ

校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和 元年10月31日(木)

南関町立南関第四小学校 学校便り

No.8

文責：坂本 隆文

教室はまちがうところだ！！

後期の始業式で、一つの詩を紹介しました。「教室はまちがうところだ」という蒔田晋治(まきたしんじ)さんの作品です。本当は、もっとながい作品で、絵本にもなっています。私自身が担任をしていたとき、教室に掲示したりしていました。

子どもたち(大人も)の中には、発表が苦手、まちがえるのが恥ずかしい、という人がいます。しかし、まちがえるからこそ学校で勉強しているのだ、ということ子どもたちに分かってほしいと思って紹介しました。低学年の子どもたちにも分かりやすいように、内容の一部を抜粋したり変更したりして紹介しました。

教室はまちがうところだ (一部)
 蒔田晋治

みんながどしどし手をあげて
 まちがった意見を言おうじゃないか
 まちがうことをおそれちゃいけない
 まちがった意見を
 まちがった答えを
 言い合う中で
 本物を見つけていくのだ
 そうしてみんな伸びていくのだ

安心してまちがえよう
 安心して発表しよう
 まちがえたって
 笑ったりする子はおりやせん
 まちがったときは先生が
 ないちえしほつて教えるさ
 そんな教室つくろうや
 みんなしゃべつてつくろうや
 みんな仲良くなるために
 本気の仲間になるために

四小の全ての教室が、この詩のような教室であってほしいと願っています。そのために、担任の先生はもちろん、全ての職員が力を合わせてこんな学級・学校になるように頑張っています。後半の約半年間、みんなで伸びていきたいと思えます。(※裏面に詩の全文をのせておきます。)

町PTAビーチボールバレー大会

10月12日(土)に、南関町PTAビーチボールバレー大会がありました。会場の南関中学校体育館で、各チーム賑やかにプレーに参加していました。



残念ながら、パート優勝はできませんでしたが、互いに親睦を深めることができました。ご参加いただいた保護者・

先生方、ありがとうございました。

工夫した遊びや料理など、楽しかった～！

地域の大先輩に学ぶ会、大変お世話になりました。今年は、①お手玉・おはじき②投げごま・竹馬③水鉄砲④竹とんぼ・スーパー竹とんぼ⑤紙玉鉄砲⑥おやつ作り⑦わらぞうり作りの七つに分かれて行いました。⑦のわらぞうり作りは、例年のように、3年



生が取り組みました。それこそ、手取り足取り、一つひとつ丁寧に教えていただきながら、一生懸命に取り組み、それぞれが自分だけのわら草履を完成させていました。



おやつ作りのグループは、「寒ざらし」を作りました。

子どもたちは、普段あまり使わない、のこぎりや

小刀などを使って竹を切ったり削ったりしながら、夢中になって取り組んで



いました。

地域の大先輩、子どもたちのおじいちゃん・おばあちゃん方26名の皆様

とふれあい、楽しい時間を過ごすことができました。最後には、教室で一緒に給食を食べました。ありがとうございました。

がんばりました！町音楽会

本校から、2・3・4年生が代表として参加しました。発表した曲は、「みんなでスクラム組んで」「手拍子の花束」「チキチキバンバン」の3曲でした。

練習の時から、4年生がリーダーシップを発揮して、下級生に優しく教えてくれました。

本番では、少し緊張していたようでしたが、元気な歌声や笑顔、一生懸命な姿を見せてくれました。

